



## **BUPATI BENGKALIS**

---

**SAMBUTAN  
BUPATI BENGKALIS  
PADA ACARA PENGUKUHAN 11 KETUA  
DEWAN DAKWAH ISLAMIAH INDONESIA (DDII)  
KECAMATAN SE-KABUPATEN BENGKALIS  
PRIODE 2018-2022  
BENGKALIS, 17 DESEMBER 2018**

---

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,**

**ALHAMDULILLAHHIROBBIL 'ALAMIN WASSOLAATU  
WASSALAMU'ALA ASROFIL AMBIYAA IWAL MURSALIN  
WA'ALA ALIHI WASOHBIBI AJMA'IN.**

**YANG KAMI HORMATI:**

- ANGGOTA DPRD BENGKALIS DAERAH PEMILIHAN MANDAU DAN PINGGIR;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- SEKRETARIS DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA BENGKALIS;

- KETUA DEWAN DAKWAH ISLAMIAH INDONESIA (DDII) PROVINSI RIAU;
- KETUA MAJELIS SYURO DEWAN DAKWAH ISLAMIAH INDONESIA (DDII) KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA DAN JAJARAN PENGURUS DEWAN DAKWAH ISLAMIAH (DDII) KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA DPH DAN MKA LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA MUI, KETUA BAZNAS, KETUA ORMAS DAN OKP SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- CAMAT MANDAU, CAMAT BATHIN SOLAPAN, CAMAT PINGGIR DAN CAMAT TALANG MUANDAU;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN KECAMATAN (FORKOPIMCAM) KECAMATAN MANDAU (KAPOLSEK DAN DANRAMIL);
- KEPALA UPT DAN UPTD SERTA KORWILCAM KECAMATAN MANDAU;
- KEPALA KANTOR URUSAN AGAMA KECAMATAN MANDAU;
- PARA KETUA DDII KECAMATAN SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- ORANG TUA, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH ADAT, TOKOH AGAMA, CENDIKIAWAN, ALIM ULAMA, CERDIK PANDAI, TOKOH PEREMPUAN ;
- REKAN-REKAN WARTAWAN, HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA;

SEGALA PUJI BAGI ALLAH SWT, BERKAT KUDRAT DAN IRADATNYA KITA BISA BERKUMPUL DI SINI UNTUK

MENGHADIRI SERANGKAIAN ACARA **“PENGUKUHAN DAN PEMBEKALAN BAGI 11 (SEBELAS) KETUA DEWAN DAKWAH ISLAMIYAH KECAMATAN SE-KABUPATEN BENGKALIS MASA BHAKTI 2018–2022 TAHUN 2018 YANG DITAJA OLEH DEWAN DAKWAH ISLAMIYAH KABUPATEN BENGKALIS.**

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA TERCURAHKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM NABI BESAR MUHAMMAD SAW DENGAN UCAPAN **”ALLAHUMMA SHALLI ‘ALA MUHAMMAD, WA’ALA ALI MUHAMMAD”**. SEMOGA DENGAN SELALU BERSHALAWAT, KITA MENDAPATKAN SYAFAAT DARINYA DI HARI AKHIR. **AAMIIN YA RABBAL ‘ALAMIIN.**

ATAS NAMA PRIBADI, KELUARGA DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT DAN TAHNIAH KEPADA 11 (SEBELAS) KETUA DEWAN DAKWAH ISLAMIYAH INDONESIA (DDII) KECAMATAN SE-KABUPATEN BENGKALIS PERIODE 2018-2022 YANG BARU SAJA DIKUKUHKAN. SEMOGA SAUDARA–SAUDARA DAPAT

MENGEMBAN AMANAH YANG TELAH DIBERIKAN INI DENGAN SEBAIK-BAIKNYA DAN DDII KABUPATEN BENGKALIS SEMAKIN MANTAP DALAM PENGUATAN DAN PENGELOLAAN ORGANISASI, SERTA PENINGKATAN DAN PENGUATAN LANGKAH DAKWAH UNTUK KEMASLAHATAN UMMAT DEMI MENJAGA KEUTUHAN NKRI DAN SOLIDARITAS UMMAT DINEGERI JUNJUNGAN INI.

***HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.,***

KAMI MEWAKILI MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS TENTUNYA BERHARAP BANYAK KEPADA PENGURUS DEWAN DAKWAH ISLAMIYAH INDONESIA (DDII) KABUPATEN DAN KECAMATAN UNTUK BEKERJA KERAS DAN BEKERJA IKHLAS TERHADAP KEMAJUAN DAKWAH DI NEGERI JUNJUNGAN.

TANTANGAN PENGURUS DDII KE DEPAN TIDAKLAH RINGAN, TANTANGAN DAKWAH SEMAKIN BESAR DI TENGAH ARUS GLOBALISASI DAN REVOLUSI SAAT INI. KITA SEBENARNYA SANGAT MIRIS DENGAN ARUS BUDAYA BARAT YANG MASUK MENGGEMPUR TANAH

AIR TERCINTA, YANG MANA MODERN DIAKUI KETIKA MANUSIA SAAT INI MAMPU HIDUP SEPERTI ORANG BARAT DALAM SEGALA ASPEK KEHIDUPANNYA. MODERN DIAKUI JIKA MAMPU BERSIKAP SEPERTI YANG DILAKUKAN ORANG BANYAK, TIDAK LAGI BERDASARKAN NILAI AGAMA ATAU NILAI ADAT ISTIADAT.

GUNA MENGATASI GEMPURAN TERSEBUT, KAMI MENILAI BAHWA DAKWAH MASIH MENJADI SALAH SATU SARANA FILTERISASI BAGI GENERASI ISLAM SAAT INI. KARENA DAKWAH ITU SENDIRI MERUPAKAN PROSES PENGKONDISIAN AGAR SESEORANG ATAU MASYARAKAT MENGETAHUI, MEMAHAMI, MENGIMANI DAN MENGAMALKAN ISLAM SEBAGAI AJARAN DAN PANDANGAN HIDUP. DENGAN KATA LAIN DAKWAH PADA HAKIKATNYA ADALAH SUATU UPAYA UNTUK MERUBAH SUATU KEADAAN MENJADI KEADAAN LAIN YANG LEBIH BAIK MENURUT TOLOK UKUR AJARAN ISLAM.

***HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI CINTAI.,***

SELANJUTNYA KAMI JUGA BERHARAP DAKWAH

YANG DILAKSANAKAN OLEH DDII KABUPATEN BENGKALIS DAPAT DISELENGGARAKAN LEWAT SINERGITAS BERSAMA ORMAS-ORMAS ISLAM LAINNYA AGAR HASILNYA LEBIH OPTIMAL. PENGURUS DDII KE DEPAN HARUS BERKOLABORASI DENGAN BERBAGAI GENERASI SERTA DAPAT MEMANFAATKAN DUKUNGAN DARI SELURUH *STAKEHOLDER* YANG ADA. MENGIKAT PADA ERA GENERASI MILINEAL SEKARANG INI, POLA DAKWAHPUN HARUS DISESUAIKAN DENGAN BERBAGAI INOVASI MELALUI PEMANFAATAN ILMU PENGETAHUAN DAN TEKHNOLOGI SECARA PROFESIONAL. HAL INI TENTUNYA DALAM RANGKA MEWUJUDKAN KABUPATEN BENGKALIS YANG MADANI, MAKMUR, MAJU DAN SEJAHTERA YANG BEBAS DARI BERBAGAI PENYAKIT MASYARAKAT YANG SAAT INI MULAI MEMPRIHATINKAN.

***HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN.,***

TEROBOSAN-TEROBOSAN BARU YANG VISIONER DAN LANGKAH-LANGKAH BARU SANGAT DIPERLUKAN UNTUK MENCARI SISTEM DAKWAH SECARA TEPAT, TERUKUR, TERENCANA DAN KOMPREHENSIF. DDII

KABUPATEN BENGKALIS KEDEPANNYA BENAR–BENAR HARUS MAMPU MENJADI SOLUSI TERHADAP PERMASALAHAN AGAMA ATAU UMMAT, EKONOMI DAN MORAL YANG ADA DI KABUPATEN BENGKALIS KHUSUSNYA.

KEHADIRAN DDII HARUS MENJADI PARTNER STRATEGIS PEMERINTAH DAERAH, KARENA KITA MEMILIKI TUJUAN YANG SAMA YAKNI MENGHINDARKAN MASYARAKAT DARI HAL-HAL NEGATIF. MAKA MEMANG PERLU ADA (PENINGKATAN) KOORDINASI YANG HARUS DILAKUKAN UNTUK MEMBUAT DAERAH KITA INI MENJADI AMAN, SEJUK DAN DAMAI.

*“DUA GOLONGAN MANUSIA, JIKA MEREKA BAIK, AKAN BAIK SELURUH MANUSIA, DAN JIKA IA RUSAK, AKAN RUSAK SELURUH MANUSIA. MEREKA ADALAH PARA ULAMA DAN UMARA.” (HR IBNU NU’AIM).*

HADITS NABI DI ATAS MENJADI PENGINGAT KITA SEBAGAI UMAT ISLAM YANG KEBERADAANNYA MAYORITAS DI NEGERI INI. BAHWA SUATU NEGERI BAIK DAN BURUKNYA TERGANTUNG PADA NILAI KEBAIKAN

DAN KEBURUKAN UMARA (PEMERINTAH) DAN ULAMA.

OLEH KARENANYA SELAIN HARUS BERSINERGI DENGAN UMARA (PEMERINTAH) DALAM MEMBANGUN DAERAH INI, PADA KESEMPATAN INI, KAMI JUGA BERHARAP, AGAR SELURUH ULAMA, KYAI, USTADZ, DA'I DI DAERAH INI SECARA BERSAMA-SAMA IKUT SERTA MEMBANGUNAN DAN MENINGKATKAN KUALITAS AKIDAH DAN MORALITAS MASYARAKAT. MENDIDIK DAN MENYAMPAIKAN MATERI BERUPA NASIHAT, MOTIVASI, DAN PENGETAHUAN YANG MENGARAH KEPADA KEBAIKAN, PENINGKATAN KAPASITAS DIRI, PEMBERDAYAAN UMAT, PENYEMPURNAAN AKHLAK, PENINGKATAN KUALITAS IBADAH, PELESTARIAN LINGKUNGAN, PERSATUAN BANGSA, SERTA KESEJAHTERAAN DAN Keadilan Sosial.

USTADZ ATAU ULAMA DIMINTA TAK MENYAMPAIKAN ISI CERAMAH YANG JUSTRU MENJURUS MENGAJARKAN PERMUSUHAN SAMPAI BERISI FITNAH. BANYAKNYA HOAX YANG BERTEBARAN



DIMANA-MANA MERUPAKAN PERTANDA DAKWAH HARUS DIGENCARKAN UNTUK MENYELAMATKAN BANGSA, NEGARA DAN MASYARAKAT. KITA HARUS MENJADI PEMBEDA DARI BANYAKNYA ISME-ISME YANG BERTEBARAN SAAT INI.

***PARA PENGURUS DAN HADIRIN YANG KAMI MULIAKAN.,***

KAMI YAKIN, SAUDARA SAUDARA PARA USTADZ, PARA DA'I DAN PARA ULAMA SERTA PENGURUS DDII DI KABUPATEN BENGKALIS INI MAMPU UNTUK MENGEMBANG TUGAS YANG TIDAK RINGAN TERSEBUT.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SELALU MEMBIMBING DAN MELIMPahkan RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA. MERIDHOI SETIAP UPAYA KITA UNTUK MEMPERCEPAT KEBERHASILAN PEMBANGUNAN DI KABUPATEN BENGKALIS, NEGERI JUNJUNGAN, YANG SAMA-SAMA YANG KITA CINTAI INI. *AAMIIN YA RABBAL ALAMIIN.*

***KOTA DURI KOTA BERTUAH  
RAGAM SUKU WARGANYA RAMAH***

**DDII SEBAGAI LEMBAGA DAKWAH  
MARI BERSINERGI MEMBANGUN DAERAH**

**LAKSAMANA BERNAMA HANGTUAH  
BELA NEGERI SIAP BERTUMPAH DARAH  
PENGURUS DDII SAMPAIKAN CERAMAH  
SUPAYA MASYARAKAT MENJAGA UKHUWAH**

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA,  
MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

**WABILLAHITAUFIQ WAL HIDAYAH,  
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,**

**BUPATI BENGKALIS,**

**AMRIL MUKMINI**